

Tenemos que detener a los Robots Asesinos.

La Campaña contra los Robots de Combate es una coalición de más de 160 organizaciones no gubernamentales en 65 países cuyo objetivo es prohibir de forma preventiva las armas totalmente autónomas y retener un control humano significativo sobre el uso de la fuerza.

“Muchos gobiernos comparten las mismas graves preocupaciones sobre la posibilidad de que las máquinas acaben con la vida humana en el campo de batalla, y su deseo de control humano proporciona una base sólida para la acción colectiva”.

El debate sobre las armas autónomas ha continuado intensificándose desde que el tema llegó a la escena internacional hace cuatro años, muchos han discutido, en diversos lugares, sobre la legalidad y la conveniencia de las armas que seleccionarían y atacarían objetivos sin un control humano significativo sobre los ataques individuales.

Persisten puntos de vista divergentes a medida que la tecnología militar avanza hacia una autonomía cada vez mayor, pero existen crecientes expresiones de preocupación sobre cómo estas armas podrían revolucionar la guerra como la conocemos. Esta campaña busca informar sobre los peligros de las armas totalmente autónomas y defendiendo la prohibición preventiva.



CAMPAÑA  **CONTRA**
LOS ROBOTS LETALES